



新宮新誠会大活躍 !!

3月9日に新宮中学校体育館で「第37回粕屋中部地区少年剣道大会」が行われました。小中学生剣士30チームが参加するなか、町スポーツ協会所属新宮新誠会は日ごろの練習の成果を存分に発揮し、各団体の部で優勝を勝ち取りました。

また、3月20日に粕屋町総合体育館で行われた「第62回糟屋剣道連盟少年剣道大会」でも新宮新誠会の小学生が健闘しました。小学6年生は小学生最後の試合で敢闘賞を受賞することができ、中学生に向けてこれから頑張る糧となりました。

○第37回粕屋中部地区少年剣道大会

【小学生低学年の部】 新宮 A 優勝 **【小学生高学年の部】** 新宮 A 優勝 **【中学生の部】** 新宮 A 優勝

【中学生の部】 新宮 B 準優勝

○第62回糟屋剣道連盟少年剣道大会

【小学生個人女子の部】 敢闘賞 8 位入賞：西優希 **【小学校の部】** 敢闘賞 8 位入賞：新宮小チーム



▲小学生から中学生まで一丸となりました



▲全力を尽くしました

夢への一歩！新小学1年生にライジングゼファーフクオカが自由帳をプレゼント

プロバスケットボールチームのライジングゼファーフクオカが、町内の新小学1年生全員に自由帳を送りました。この自由帳は、地元福岡の子どもたちの夢を応援するため、絵を描いたり、日記をつけたり、メモをしたりとさまざまな夢に向かって自由に活用してもらいたいという想いを込めプレゼントされました。

4月26日に立花小学校では、石井智大選手が直接学校を訪問し、石井選手から児童へ自由帳が手渡されました。

この日のプログラムでは、自由帳のプレゼントのほか、プロの技の披露やクイズコーナー、そして児童たちとの記念撮影が行われ、児童たちにとって忘れられない1日となりました。



▲石井智大選手との記念撮影



新宮町はライジングゼファーフクオカとフレンドリータウン協定を結んでいます。

◀公式マスコットキャラクター 神くん

立花山に登山シーズンが到来!

4月14日に、立花山観光協会主催の立花山山開きが開催され、六所神社で登山者の安全が祈願されました。当日は、登山道入口で農産物や海産物などの販売も行われました。天候にも恵まれ、参加者や登山者は快晴のもと、新緑が眩しい立花山を楽しみました。



▲心地よい木漏れ日の中での登山は最高です

新宮中学校男子ソフトテニス部 全国大会出場!!

3月29日～31日に三重県四日市ドームにて「全国ミズノカップジュニア選抜ソフトテニス選手権大会」が開催されました。個人戦は、竹之内・中島ペアがベスト8、橋田・濱崎ペアがベスト16に入賞しました。団体戦では、惜しくもリーグ3位でしたが、3位以下トーナメントに進み見事優勝することができました。1つ1つのプレーの質が高く、レベルの高いプレーを学ぶ良い機会となりました。夏の中体連では、全国ベスト4という目標に向けてさらに練習に励みます。



▲全国大会の表敬訪問に訪れた新宮中学校男子ソフトテニス部のみなさん

運転知識と技術を存分に発揮

4月16日にアイルモータースクール博多の森(志免町)で「粕屋地区シルバーセーフティ・ドライビングコンテスト」が開催されました。

65歳以上を対象とした運転知識や運転技術を競う大会で、新宮町からは4人が参加し、団体の部で井上正志さん、清水博之さん、稲光美和さん、古田龍輔さんのチームが優勝しました。個人の部でも清水博之さんが優勝という見事な成績を残すことができました。



▲真剣なまなざしでテストに挑む参加者のみなさん

バドミントン大会で 福岡県第3位

4月7日に久留米アリーナ、14日に岡垣サンリーアイにて「第25回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会福岡県予選会」が開催されました。430人が参加しました。

町内の小学校に通う藤野想生さんは準決勝まで1セットも落とさず勝ち進み、男子Bグループ第3位という素晴らしい成績を収めました。上位入賞のため、県ジュニア強化指定選手に選ばれました。



▲『TeamFukuoka Athlete』のメンバー入りを喜ぶ藤野さん



文化をつないで30周年

4月27日にそぴあしんぐうで「新宮町文化協会30周年記念式典」が開催されました。文化協会は、平成6年に創立し、34サークル、会員507人で創立され、現在は60サークル、会員950人を超えています。

式典の前にはエキシビジョンとして啓峰吟詠けいほうぎんえい会と新宮舞の会の共演、オカリナ虹色教室の演奏、フラレイメケアロハスタジオのフラダンス、Lady Shipのダンス、新宮太鼓などが披露され、観客から盛大な拍手が送られました。

式典では、文化協会の発展に大きく貢献した会員に対し、記念品が授与されました。会長の林陽子さんは「今後も文化の伝統を守りつつ、時代に合わせて新たに挑戦していきたい」と語りました。



▲永年会員にあたたかい拍手が送られました



▲あでやかな日舞に魅了されました



▲力強い新宮太鼓のパフォーマンス

相島に“春”がやってきた！



▲バンドの演奏に子どもたちも大興奮



▲積石塚には現在何個の石塚があるでしょう？



▲魚も大きくて新鮮です

4月20日、5年ぶりとなる「相島！春フェスタ」が開催されました。相島の活性化を目的に、島民が主体となって作り上げるイベントです。

メインステージではアマチュアバンドの演奏や相島の子どもたちの合唱などがあり、大盛り上がり。

島の漁師がいけすから新鮮な魚を販売する「漁師のいけま売り」や海鮮焼きには長蛇の列ができていました。

相島の小学生や中学生がガイドとなって行われた「相島！島めぐりツアー」は島内の史跡や絶景を3時間かけてクイズなどを織り交ぜながらめぐり、新たな相島の魅力が発見できたツアーとなりました。

途中あいにくの雨に見舞われましたが、島民の活気あふれる盛りだくさんの一日となりました。